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Änderungsantrag  für die kommende Kreistagssitzung am 20.11.2024
Schaffung einer Stelle für Cybersicherheit und Erstellung eines Cyberschutzkonzepts

Sehr geehrter Herr Meinen,

bitte setzen Sie folgenden Beschlussantrag auf die Tagesordnung der kommenden Kreistagssitzung:

Schaffung einer Stelle für Cybersicherheit und Erstellung eines Cyberschutzkonzepts

Begründung:

Die jüngsten Cyberangriffe auf öffentliche Verwaltungen in Deutschland – so auch auf den Landkreis Aurich – 
zeigen in aller Dringlichkeit, dass hier eine hohe Gefahr für die öffentliche Sicherheit und Ordnung besteht. 
Auch und insbesondere die Kreisverwaltung muss in Notfall- und Krisensituationen handlungsfähig bleiben.

Obwohl bereits erkannt wurde, dass hierzu Schutzkonzepte aufgebaut werden müssen und auch mindestens eine 
neue BCM-Stelle (BCM = Business Continuity Management ) erforderlich ist, werden die Anstrengungen in dieser 
Richtung nicht konsequent genug verfolgt.  Wie anders ist es zu erklären, dass nach wie vor die Stellenausstattung
nicht adäquat vorhanden ist und ein BCM-Konzept immer realisiert wurde. 

Denn bereits seit mindestens zwei Jahren sind auch durch den Ukraine-Krieg bedingt, verschiedenste Akteure 
vermehrt aktiv, die Sicherheitsinfrastruktur in Deutschland zu infiltrieren und sabotieren. Neben vermehrt 
staatlichen Akteuren sind kriminelle Netzwerke immer weiter am Aufrüsten, um maximalen finanziellen und 
politischen Nutzen durch Erpressung oder Auftragssabotage zu generieren. Der Schutz der Öffentlichkeit als  der 
wichtigste Bestandteil der Daseinsvorsorge droht dabei auf der Strecke zu bleiben.

Hier wurde die letzten Jahre einiges versäumt und diese Lücke  muss schnellstmöglich geschlossen werden. 

Wir verstehen unseren Antrag deswegen als ausdrückliche Unterstützung der Kreisverwaltung, schnell 
entsprechende Stellen und Schutzkonzepte aufzubauen.

Mit freundlichen Grüßen

Gunnar Ott
Gila Altmann
Fraktionsvorsitzende


